

Am Samstag war mal wieder Jugend-Großspieltag in Wangen – 2S, 1U, 1N.



Während die trainingsfleißigste Mannschaft, die **U15.3.**, gegen die starken Jungs von MTV1 mit **1:6** unterlag, punkteten die anderen Schülerteams fleißig. **Ben** holte den Ehrenpunkt und punktete anschließend bei der U15.2. im Einzel doppel!

Ihren allerersten Erfolg überhaupt verzeichnete die neu gegründete **U15.5.** gegen Feuerbach3 mit **6:1**. Alle Jungs spielen ihre erste Saison. Hervorzuheben ist **Niklas (Foto unten links)**, erst **8 Jahre alt**, holte an der Seite von Georg das Doppel und unterlag im Einzel äußerst knapp im 4. Satz in der

Verlängerung. **Luis Mayer (Foto vorne rechts)** punktete dreifach.

Die **U15.1.** holt im Abstiegskampf einen wichtigen Punkt beim 5:5 gegen Eichenkreuz. Wieder ohne Nr.1 angetreten, der Tabellenstand und eine zwischenzeitliche 4:1-Führung lassen das Unentschieden dann doch eher wie ne Niederlage anfühlen. Aber 3 Spiele gibt es noch um den Klassenerhalt in der höchsten Schülerklasse doch noch zu schaffen.



Die **U15.2.** hingegen marschiert mit einem hart erkämpften (2h10 Spielzeit) **6:4-**

Erfolg im Spitzenspiel gegen Feuerbach1 an die Tabellenspitze der Bezirksklasse. Matchwinner **Robert (Foto hinten mitte)**. Im Doppel ein Sieg mit Yaozhong in der Verlängerung des 5. Satzes und 2 souveränen 3:0 Erfolgen.

Sascha Hiller, 5.11.2017